

1年 組 号 氏名

『キャリア教育特別講演会』

13:20~14:25 各教室

企業名

講演者

井上絹織株式会社

井上 裕司 様

今後の活動で必要になる場合があります。メモをしっかりと残しておくこと!

1 メモ

<p>博多織帯の製造卸をいじる <由緒> 糸を染める工程から帯の出るまで一貫生産 東京・京都・大阪・岡山(竹久義春)への大量生産 2017.7.7から 4回/年 取組 今更なる業界での仕事 ↓ やり方を変えてみる ↓ 仕事に慣れたらと違和感を感じる 仕事にやりがいを感じる やり方を変えてみる ↓ やり方を変えてみる ↓ やり方を変えてみる</p>	<p>仕事をどうやって楽しむかが重要になる。 夢や目標は一人では絶対に達成できない。 自分への(野心)にやる気、誰かの(志)にやる。 皆の協力をあつめていけるようになる。 失敗しても良いチャレンジをする。 夢、目標を持つと人生が楽しくなる。 小さな達成感を得る。 自分だけでなく自分の可能性を最終打席まで 織造者の影響を受けた意義 身体は座った作業のため 心は開いた姿勢で作業のため 糸は自分の物語を表現する作業のため</p>
---	--

2 講義中に出てきた疑問を書く。質疑応答の時間に質問できるようにしましょう。

Blank area for writing questions.

1年 組 号 氏名

『キャリア教育特別講演会』の感想

13:20~14:25 各教室

企業名

講演者

井上絹織株式会社

井上 裕司 様

一番大事だと思ふことは、失敗することでも何でもチャレンジすることです。私は今までに失敗を恐れて何にもチャレンジしていませんでした。しかし、井上さんのお話を聞いて、失敗は成長のいいという言葉を本音に入りの通りだと思ふので、心に残っています。

また、夢や目標は自分一人では絶対に達成できない。周りの人の協力をあつめていけるようになることが大事だと思ふので、ぜひチャレンジしたいです。確かに仕事も一人では絶対に成遂げられる事は少ないし、仲間や親、周りの人など沢山の人の協力を必要とすることが多いです。だからこそ感謝の心を忘れずに毎日を送りたいと思ふました。仕事をする上で、仕事をどうやって楽しむかが大事だと思ふました。お忙しい中、本音に話してくださりました。

『パネルディスカッション』の感想

14:40~15:55 体育館

5人の方が来てくれたことが、皆で話せるのがとても良かった。一番多かったのは、人の役に立つ、という事。仕事をやる理由の大部分を占めていたと聞かれました。

自分の夢の為に自分に投資することも大事だと思ふました。あとは、沢山の知識を増やして、大事に3年くらいは勉強したいです。足元しか見ないのではなく、視野を広げて持てる視点から見た方が良いと思ふので、納得しています。右のように夢、目標をしっかりと持つ、これに向かおう。直ぐ実行して行く事が大事です。

※ 感想のコピーを講演者に届けます!

1年 組 号 氏名

『キャリア教育特別講演会』

13:20~14:25 各教室

企業名

講演者

株式会社 グラブル・ジャパン

平田 憲市郎 様

今後の活動で必要になる場合があります。メモをしっかりと残しておくこと!

1 メモ

・西校の卒業生(08)
 ・カーネーションを専業 (社員 20人ほど)
 ・「グラブル」はスペイン語でカーネーション
 「驚きは感動」 (スキミング)
 ・ドライフラワーのアレンジ作りや洗顔、ハンドクリームなども作っている (花を作ることだけが目的ではない!)
 ・自分の幸せ + 社員さんの未来設計、お客様の喜び
 ・みんなが思っている以外のものを会社のものとした!!
 ・会社を大きくしたい (観光事業、体験事業など)
 ↳ 海外でも出展◎
 ・唐津市の栽培も初め、新しい平田花園にしていきたい!
 ・コロナの中、新しく、アニタシヤ(グラブル・ジャパンと東京の渋谷のテナント)
 4-47-7 が大切

2 講義中に出てきた疑問を書く。質疑応答の時間に質問できるようにしましょう。

・お花の注文は海外からもある?
 A) あり! 言葉や値段だけでなく、お花からの病気なども気にする必要がある。
 ・お父さんに進路の質問された時に、どんな仕事にしようと考えましたか?

1年 組 号 氏名

『キャリア教育特別講演会』の感想

13:20~14:25 各教室

企業名

講演者

株式会社 グラブル・ジャパン

平田 憲市郎 様

唐津の和久田にあるグラブル・ジャパンの名前、「グラブル」は

スペイン語でカーネーションだと知り、素敵だなと思いました。

会社を大きくするために、観光事業や体験事業、海外出展

などに取り組んでいると知りました。また、「ドライフラワー

アレンジ作りやスキミングなど」、みんなが思っている

以外のものを会社のものとした!!という言葉がすごく印象

に残りました。with コロナということも理解できました。

今回の話を生かしてここからの進路をもっと深く学びたいと思います。

『パネルディスカッション』の感想

14:40~15:55 体育館

各教室で聞いた社長さんの話だけでなく、5人の

社長さんのコロナに対しての話がすごく良かったです。

印象に残る言葉をたくさんもらいましたが、特に印象的

なのは、福井さんの「自分のために仕事をすることも大切だけれど、

人のためでもある。人のためを思う方が頑張れる」です。

今更、自分が生きるためにばかり考えていたのが、新しい発見ができて良かったです。

※ 感想のコピーを講演者に届けます!